

# クレッセ新聞

2018年4月 発行  
No. 103

発行 クレッセ動物病院  
〒263-0001千葉市  
稲毛区長沼原町794-1-1  
TEL 043-286-8796  
http://cresse-ah.com

みなさん、こんにちは☆最近は暖かい日も増えてきましたね。暖かくなると良いこともたくさんですが、嫌なこともあります。そう、蚊やダニ、ノミが活発になるのです。しかし負けてはいられません！徹底的に予防しましょう！

## 油断は禁物！ フィラリア予防について

今年もフィラリア予防の季節がやってきましたね。フィラリア症は、わんちゃんを飼われている方にはもはやおなじみの病気ですが、どうして毎年同じ検査をしなくてはならないのか、なぜ毎月一度の投薬が必要なのか、蚊がいらないのにどうして12月までお薬を飲ませなくてはならないのか？など、疑問に思う方も多いと思います。というわけで、今回はフィラリア予防のシステムについて、お話ししようと思います。



まず、フィラリア症とは、簡単に言えば血液中や心臓にフィラリアという虫が寄生し、寄生された動物の生命を脅かすという恐ろしい病気です。フィラリアの子供である**ミクロフィラリア**を体内に持っている蚊に刺されることによって感染します。(ミクロフィラリアは蚊の体内で他の犬に感染可能な**感染幼虫**に成長する)そして感染幼虫が成虫となり、ミクロフィラリアを生み、それをまた蚊が吸って感染を広げしていきます。それを飲んでフィラリアのお薬は、この感染幼虫たちを駆除するお薬なのです。毎月飲んでフィラリアというよりは駆虫薬という事になります。フィラリアのお薬はこの辺りの地域だと、5月12月までひと月に1度飲むことになりませんが(この期間は地域によって異なります)なぜ蚊のいない12月まで飲まなくてはいけないのか、それは11月に感染した虫を駆除するためなのです。11月でお薬をやめてしまうと、11月にフィラリアに感染していた場合、感染幼虫が成虫になり、心臓に寄生してしまい...と、それこそ5月からの予防が全て水の泡になってしまふ可能性もあります。

なので、12月までしっかりとお薬を飲ませてあげてくださいね。  
では、なぜ毎年1度のフィラリア検査が必要なのでしょう。毎年毎年大変だと思ってしまうかもしれませんが、これにも大切な意味があります。もしフィラリアに感染して、血液中や心臓には大量のミクロフィラリア、成虫が寄生していたとします。その状態でお薬を服薬した場合、その虫たちが一気に死亡し、血管に詰まったり、ワンちゃんのショック死を引き起こしてしまうのです。ですから、お薬を飲む前に、**フィラリアに感染していないことを確認**する必要があるわけです。

感染幼虫は体内に入って約3〜4ヶ月かけて心臓に到達します。その前に、ひと月に1度の投薬によって感染幼虫を殺滅することが、フィラリア症最良の予防法と言えるのです。

ちなみに、蚊は室内にも入ってきますので、お外に行かない子でもしっかりと予防しましょう。予防しなくてはならない病気や寄生虫が多くて大変ではありますが、それ以上に家族には健康でいて欲しいですよね。何か気になることや分からないことがあればお気軽にご相談下さい。

看護師 佐藤

### ☆藤川看護師☆

先月母の誕生日があり美味しい海鮮が食べたいというので、富津まで食べに行きました！そこは自分で海鮮丼を作れるのといろいろな貝類を網焼きに出来るお店で母も妹も満足していました♪  
が、事件はその後に起きてまして、車に戻るとドアに縦に大きな傷が、.....当て逃げにあいました(p\_q)その日は風がすごい強い日で自分たちもドアの開閉には気をつけていたのですが、やられました(泣)若干ブルーな気持ちの誕生日になってしまいました(T\_T)

### ☆佐藤看護師☆

最近、何年かぶりの風邪を引きました。最初は鼻水がとまらず、ついに恐れていた花粉症が発症してしまったのかと悲しみに暮れていたのですが、薬を飲んでよく寝たら直ぐに治りました(笑)これが花粉症だったらちょっとこれから生きていくのしんどい...とまで思っていたのですが、杞憂に終わってなによりです。でも、今度は喉が痛くなってきました。健康だけが取り柄なので、早く治したいです。最近の寒暖差の影響もあるんですかね...。皆様も体調にはお気を付けてくださいね！

### ☆明石獣医師☆

今月、我が家のゴールデンレトリバーが17歳になりました。飼い主としては、いつまでも一緒にいたいと思っていますが、ここ数年、大型犬の寿命を考えると、あとどれくらい一緒にいられるのだろうか、と考えてしまう時があります。超高齢犬のと、絶対に病気で苦しませたくないというのもあって月に1度は血液検査などを行っています。その成果もあってか、本人は変わらず元気で散歩にも行きますし、猫たちとも仲良くやっています。こんな時間がいつまでも続くことを願っています。

### ☆三浦看護師☆

先日、高校時代の友達結婚式に行ってきました(\*^ω^\*)♪  
歳をとって涙もろくなったせいか、新郎新婦の生い立ちVTRと、両親への手紙の時必ず泣きます。7人メンバーのうち、4人が既婚で、残り3人だったのですが、その内の1人の結婚が決まったとの報告を受け、おめでたい喜びと、1人残されていく焦りでまた泣きました。笑結婚式は、主役の2人だけではなく、参加したみんなが幸せをもらえるので、いいですね♪

### ☆西山院長☆

ウチにいる猫の口臭があまりにも酷いので、先行きが不安になり、今流行りの「菌活」を開始しました。善玉菌が増えるサプリメントを毎日飲ませ、腸内環境を整える方法です。飲ませて1ヶ月程経過したところですが、口臭は明らかに減っており、ついでに便の臭いも減りました。効果に個人差がありますが、このサプリメントに興味ある方は受付でお訊きください。

### ☆鳴澤看護師☆

先日、人生初のイチゴ狩りに行きました！  
紅ほっぺとかおとり野という2種類のイチゴを栽培してるところに行き、30分食べ放題をしてきたのですが、完全に熟したイチゴって美味しいですね、すごい感動しました。特にかおり野というイチゴの方が、とても甘くて大きくて好みました。5月頃までやっているらしいので、また狩りに行きたいです(^o^)



今月の  
つぶやき

## 新商品の紹介

みなさんのワンちゃんネコちゃんは、歯磨きしていますか？  
今回、新商品のデンタルブラシが発売いたしました！

このブラシの特徴は、磨きやすい360度の極細毛ブラシによって、磨きにくい奥歯や、歯の裏側をしっかりと磨く事が出来ます！



こんな感じ  
また、ワンちゃん、ネコちゃんのお口の大きさに合わせて3種類からお選びいただけます！



歯ブラシだけだと、嫌がって磨くのが難しいという子には、おいしい味が付いた歯磨きペーストのサンプルもお配りしてありますので、ご興味のある方は、お気軽にご相談下さい！(ブラシは在庫がない為、注文が必要なお商品となります) 一本 600円(税抜)